

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Walter Zöllner

ANTRAG
10.08.12

Wo bleibt die Aufwertung des ehemaligen Busbahnhofs am Olympiapark?

Dem Stadtrat wird endlich ein Konzept zur Aufwertung des ehemaligen Busbahnhofs vorgelegt!

Begründung:

Mit Antrag vom 23.03.2012 habe ich vor dem Hintergrund des 40. Jubiläums von Olympiapark und Olympischem Dorf ein Konzept zur künftigen Nutzung des ehemaligen Busbahnhofs angemahnt.

Das Gelände ist in einem indiskutablen Zustand und alles andere als ein Aushängeschild Münchens.

Geschehen ist seit Antragstellung im März nichts. Das Gelände braucht jedoch dringend eine Aufwertung: mein Antrag muss daher endlich behandelt werden!

gez.
Walter Zöllner,
Stadtrat